
以太坊合并是什么(合并会带来什么)

最近大环境的影响，让许多人感到担忧。认为区块链就到此为止了，尤其是最近几
个重要事件的发生(LUNA、CEL、三箭、STETH)，让人们越来越不相信加密货币，
就连即将到来的以太坊合并也遭到了许多人的质疑，本来合并就一推再推，再碰上
如今的熊市，以太坊后续怎么办?还能好吗?

1、首先要清楚以太坊合并的概念是什么

合并是对以太坊的升级，将当前共识机制替换为更加环保、高效和安全的权益证明(
PoS)共识机制。当合并发生时，当前的 PoW

共识机制将被完全弃用，以太坊上的所有区块都将通过 PoS

产生。通俗的理解就是之前的以太可以经过挖矿产出，但是比较消耗能源，为了更
加环保进而推出合并，合并之后以太就不会通过挖矿产出了。

对于参与加密货币的每个人来说，以太坊合并都是一个令人难以置信的激动人心的
时刻。但是，很明显，如果以太坊要在未来很长一段时间内蓬勃发展，它仍然必须
解决一个存在的问题。

2、对合并的误解

降低GAS费(即交易成本)

允许用户提取抵押的ETH，因为质押的 ETH 不会在合并过程中被解锁

准时交货。用于质押的ETH被视作不动产

3、合并会带来

1)降低以太坊代币的发行率;预计年通胀率将在 0.43% 左右，从 4.3% 左右下降。

2)合并后9个月内实现零排放，从而减轻销售压力(之后POS最终解锁);以太坊的每日
排放量即将减少 90%。能源消耗下降了

99.5%，这对于任何关注碳中和的个人、公司或机构来说都非常重要。

3)有三个减半周期效应，相当于三个比特币减半。
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4、为什么以太坊比比特币表现得更差

1)stETH导致了大量恐慌的以太逃离

2)DeFi和CeFi正在自由落体，充满了骗局。

3)大量DEFI被强制清算

以太坊合并很可能不会在八月份到来。虽然在我看来，以太坊确实比比特币具有更
好的长期价值。此前文章《团子财经：为什么说以太坊有可能跑赢比特币?来看看
它们的定位》有详细的对比和分析，大家可以参考一下。

当我们得到合并以太坊时，将是通货紧缩，以及拥有更可持续的共识机制作为权益
证明。如果事情顺利，以太坊甚至可以击败比特币是最佳价值储存手段的说法。

5、不仅仅是升级

合并可能是最受期待的事件，不仅对以太坊，而且对更广泛的加密行业也是如此。
向Proof of

Stake的迁移已经推迟了好几次或几年，这是加密行业向世界证明它能够胜任成为
金融业命中注定未来的一个机会。

这是一个微妙的事件。事关重大。更重要的是，在技术层面上，这不是一件容易的
事，正如以太坊联合创始人Vitalik

Buterin曾经说过的那样。信标链是一个并行的以太坊链，其中开发了权益证明机
制。作为迁移的协调器，信标链将与以太坊主网合并，因此得名：合并。合并后，
以前的工作量证明以太坊主网将与新的POS机制一起专门运行，以达成共识。作为
一个一般概念，它可能看起来很简单，但这个过程并非很容易。

我们生活在一个财富极度不平等的世界。区块链并不能解决这个问题。POS实际上
是让有钱人变得更有钱。

这对 PoW

来说也是如此。谁有钱就可以购买更多的矿机，赚更多的钱。除了挖矿，投资回报
率也会受规模经济效应影响：集中化的挖矿业有大笔资金以一定的折扣率购买硬件
，并搬到电费便宜的地方运作。个人矿工在现实中根本无法与其竞争。而在
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PoS 中，无论他们的质押金额是 10 美元还是 1000
万美元，每个人都能按比例获得相同的收益率。

6、最近一些事情的感悟

1)不要把你的钱全放在中心化的交易所，万一出现什么大事，不让提币常有发生。

2)高利率的回报率不要想象，尤其是在熊市期间。比如ANC的20%、HOO、安银

3)没有完美的对冲，在经济衰退期间，一切都在流血，不要盲目听信一些完美策略
。

所以无论你做什么，都要小心。这个市场非常年轻，任何事情都有可能发生。区块
链才走出了第一步，未来的风险还有许多未知。还是那句话，市场非理性的时间，
总会超过你能承受的时间。我希望大家都要学着去做一些专业的事情，不要在这个
刚刚起步的行业中倒下太早。
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